

DOI

Hari Jadi ke-77 Fungsi Reserse Polri, Polresta Bandara Soetta Gelar Sarasehan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DOI.OR.ID

Dec 18, 2024 - 14:14



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) menggelar sarasehan dalam rangka Hari Jadi ke-77 Fungsi Reserse Polri yang jatuh pada tanggal 18

Desember 2024.

Kegiatan yang berlangsung secara daring dan serentak di seluruh jajaran Polda, Polres se-Indonesia tersebut diikuti oleh Kasat Resnarkoba Kopol Muhammad Yamin dan para perwira jajaran.

Yamin mengatakan, peringatan Hari Jadi Fungsi Reserse Polri ke-77 tahun 2024 bertujuan untuk memperingati dan mengenang sejarah perjuangan serta pengabdian Reserse Polri.

"Peringatan ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kebanggaan anggota Polri terhadap sejarah serta tradisi Reserse," kata Yamin di Polresta Bandara Soetta, Rabu (18/12).

Yamin menjelaskan bahwa Reserse Polri berdiri pada 18 Desember 1947 dan telah berkontribusi besar dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Indonesia.

"Untuk tahun 2024 tema peringatan yakni "Reserse Polri: Melindungi dan Mengayomi Masyarakat", terang Yamin

Menurut Yamin, tema tersebut menggambarkan komitmen Reserse Polri untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

"Pada peringatan Reserse Polri tahun 2024 dilaksanakan secara sederhana sesuai arahan dari bapak presiden RI Prabowo Subianto," tandas Yamin.

Terpisah, Kapolresta Bandara Soetta AKBP Ronald Sipayung menambahkan, peringatan Hari Jadi ke-77 Fungsi Reserse Polri merupakan momentum untuk memperkuat komitmen dan pengabdian kepada masyarakat.

"Semoga Reserse Polri terus menjadi kekuatan yang kuat dan efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," katanya.

Ronald berharap kegiatan tersebut dapat menjadi momen refleksi sekaligus motivasi bagi seluruh personel fungsi Reserse Polri khususnya Polresta Bandara Soetta.

"Untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjalankan tugas dengan penuh integritas," pungkasnya. (Humas)